

## Patroli Dialogis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 6, 2023 - 12:57



*Patroli Dialogis Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

Bripka Indra Darma Putra, Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, Polsek Sagaranten, Sukabumi, telah melaksanakan giat Door to Door System yang penuh makna pada hari Senin, 06 November 2023. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk meningkatkan komunikasi dengan masyarakat dan menjalin hubungan yang lebih erat, sambil mengantisipasi kerawanan kamtibmas menjelang Pemilu 2024.

Dengan tangan ramahnya, Bripka Indra Darma Putra menyambangi rumah-rumah warga Desa Margaluyu sejak pukul 12.00 WIB hingga selesai. Kehadirannya di tengah masyarakat menjadi bukti bahwa kepolisian peduli dan siap untuk mendengarkan serta membantu masyarakat.

Selama kunjungannya, Bripka Indra Darma Putra memberikan himbauan penting kepada warga agar tidak melakukan pembakaran lahan untuk membuka lahan pertanian di lingkungan Desa. Tindakan ini merupakan langkah proaktif untuk menjaga lingkungan dan mencegah bencana kebakaran hutan yang seringkali terjadi.

Tak hanya itu, Bripka Indra Darma Putra juga menyampaikan pesan-pesan dari Program Pimpinan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG," yang mencakup prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Dalam konteks ini, salah satunya adalah "Jumat Curhat," di mana masyarakat diajak untuk berdialog dan berbagi informasi dengan kepolisian guna menjaga keamanan bersama.

Kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh Bripka Indra Darma Putra adalah langkah cerdas dalam memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat Desa Margaluyu. Dalam suasana yang penuh kehangatan dan keramahan, komunikasi yang efektif dijalin, yang pada gilirannya akan membantu menjaga ketertiban dan keamanan menjelang Pemilu 2024.

Giat ini mendapat apresiasi dan dukungan penuh dari Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, yang secara pribadi mengungkapkan rasa terimakasih kepada Bripka Indra Darma Putra atas dedikasinya dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut, dan kerja sama yang baik antara kepolisian dan masyarakat semakin diperkuat.